

300 nuevas plazas en Justicia, que mantiene su peso

L. D., **Madrid**

Pese al aumento de fondos del 3,2%, el peso del Ministerio de Justicia en los gastos del Estado se mantiene invariable: los 1.781 millones de euros que se lleva en 2018 representan un 0,5% del total de la tarta, exactamente el mismo porcentaje que el año anterior. Pese a esta estabilidad, los Presupuestos de 2018 prevén la convocatoria de 300 plazas en

la carrera judicial y fiscal. Justicia tendrá este año un gasto social de 50 millones. Este año se gastarán 50 millones de euros, cantidad que prácticamente en su integridad se destina a la asistencia jurídica gratuita, lo que supone un incremento del 33% respecto al año pasado. Para potenciar la asistencia letrada a las víctimas de violencia de género irán seis millones.